



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Visite des chantiers du château et du Parlement cantonaux et lancement de la nouvelle revue Patrimonial

A l'occasion d'une visite organisée ce jour pour les médias des deux chantiers voisins du château Saint-Maire et du Parlement vaudois, le chef du département en charge des constructions et du patrimoine a rendu publique la nouvelle revue annuelle Patrimonial. Consacrée essentiellement dans son premier numéro aux châteaux du canton, cette publication vise à faire mieux connaître la richesse extraordinaire du patrimoine bâti vaudois.

Il est exceptionnel que les deux sièges historiques des fonctions législatives et exécutives d'une collectivité se trouvent en chantier simultanément et à proximité l'un de l'autre. A l'initiative de Pascal Broulis, chef du DFIRE en charge des constructions et du patrimoine, les médias ont participé à une visite conjointe des deux sites en travaux, commentée par les architectes responsables du Service immeuble patrimoine et logistique (SIPaL).

Sur le site Perregaux, la reconstruction du Parlement vaudois avance bon train. Les murs du quadrilatère principal sont érigés et se préparent à recevoir la charpente. Le vestibule de son côté sera hors d'eau à la fin février. Rappelons que la mise en service du bâtiment et son inauguration sont prévues au premier semestre 2017.

A l'autre extrémité de l'esplanade, le chantier de restauration dit centenaire du château Saint-Maire a atteint son rythme de croisière. La phase initiale d'assainissement du sous-sol et de fouilles archéologiques a conduit à l'importante découverte des socles des balanciers de la monnaie (communication du 11 décembre 2015). Les étapes actuelles concernent entre autres le forage des murs en vue de la pose d'un ascenseur et la découverte totale de la toiture qui permet de conforter la spectaculaire charpente. La remise en service de l'édifice du XV^e siècle est prévue quant à elle au printemps 2018.

A l'issue de cette visite, la nouvelle revue annuelle Patrimonial a été dévoilée aux médias. Ce n'est certes pas un hasard si le premier numéro de cette publication consacre une centaine de ses 140 pages largement illustrées aux nombreux châteaux

et autres demeures de maître qui sont actuellement en travaux dans le canton: Saint-Maire bien sûr, mais aussi Chillon, Grandson, Oron, La Sarraz, sans oublier Cheseaux, Ollon, L'Isle, Echichens, Lucens, Bavois ou encore Gingins.

Ces monuments publics ou privés sont ainsi présentés sous le jour nouveau de leur conservation et leur rénovation afin de souligner l'extraordinaire diversité des styles et des époques qui caractérisent notre patrimoine bâti.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 11 février 2016

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFIRE, Pascal Broulis, conseiller d'Etat en charge des constructions et du patrimoine, 021 316 20 01; Philippe Pont, chef du Service immeubles, patrimoine et logistique (SIPaL), 021 316 74 60 (frais de port 4 fr. en sus). Patrimonial N°1 - 2015, édité par la Section monuments et sites (SIPaL) et Till Schaap Edition, 144 pages couleurs, en vente en librairie 25 fr. ou sur commande auprès de la Section monuments et sites (021 316 73 30).